

# Holzkirchen

18.06.2011

1 | Nr. 139



**Missionare für Südamerika** Acht junge Männer und Frauen wagen den Sprung in die Neue Welt: Als Missionare auf Zeit wollen sie ein Jahr lang in der argentinischen Provinz Misiones soziale Projekte unterstützen – unter anderem das Kinderdorf Hogar Jesús Niño, das mit der Holzkirchner Pfarrgemeinde und dem früheren Holzkirchner Pfarrer Walter Waldschütz (jetzt

Tegernsee) eng verbunden ist. Die Missionare werden eine neue Sprache und eine andere Kultur kennenlernen. Jetzt wurden sie bei einem Gottesdienst in der Sufferloher Kirche St. Bartholomäus gesegnet und feierlich entsandt. Unser Bild zeigt Pfarrer Waldschütz (l.) und Pastoralreferentin Maria Thanbichler (vorne r.) bei der Entsendung von Lisa Freudentein, Katharina Antonin und Simon Stacheter aus Holzkirchen, Josef

Huber aus Großhartpenning, Daniel Ullrich aus Haimhausen bei Dachau, Lilly Eberhard aus München, Andrea Schober aus Feldkirchen-Westham und Anton Eichner aus Taufkirchen. In den nächsten Wochen bereiten sie sich mit Seminaren in Holzkirchen und beim Freiwilligendienst der Erzdiözese intensiv auf den Dienst vor, ehe es im August und September auf die Reise nach Südamerika geht.

AG / FOTO: ANDREAS LEDER